
 

 

2024～2025年度 R Iテーマ 

【第1638回例会次第（2025年3月第1回）】 

No．1597 

RI会長 ステファニーA.アーチック (米国ペンシルバニア州) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 榊原敬(岡山南RC） 

      会長：中津尾直己 幹事：川上登 雑誌･会報：中原洋平  

日時：2025年3月3日(月）12:30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

【第1637回例会記録(2025年2月第2回）】 

日時：2025年2月17日(月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率  72名[内免除11名] 中 38名 62.30％ 

米山ＢＯＸ  747（累計 198,371円） 
〈3月〉水と衛生月間 

【卓話】「笑顔を大切に」学校法人翔英学園はぐくむセンター長                          

大部由美 氏 

大部さんは、境港出身の元サッカー日本代表選手

でワールドカップとオリンピックに出場された経

歴をもち、引退後は日本代表での指導をはじめ

様々なカテゴリーの時代でのなでしこジャパンの

選手の育成に尽力された。バブル期に立ち上がっ

た企業チームはその後のバブル崩壊による不況の影響を受け、同

氏の所属していたチームも廃部を免れず、移籍を繰り返し様々な

チームでプレーをした。現役終盤には選手兼監督も経験し、指導

者の孤独な立場と辛さを痛感した。現役引退後、先輩に手伝って

欲しいと言われたことから指導者の道を歩むこととなる。様々な

カテゴリーや日本代表のコーチを経験し、地元鳥取に帰ってくる

こととなった。今現在は翔英学園のはぐくむセンターにて、サッ

カーを通じて子供たちの笑顔を大切にする活動を行っている。幼

稚園や小学校低学年の子供たちが、「私は自信がありません。」

と同氏に話したことに胸を痛め、どうしたらこの子達がそんな悲

しい言葉を使わず過ごせるのかを考え、サッカーを通して一つ一

つ小さな成功を積み重ねる事が大切と思い、教えつけにならない

よう子供たちを導けるようにティーチングの手法をとって子供た

ちと接する事にしたところ、子供たちの表情は少しずつ変わって

いった。現在同氏のスクールには様々なチームから選手が集まっ

て活動している。集まってくる選手たちは所属チームで試合に出

してもらえない、結果で怒られる等辛い思いをした選手が多いそ

うだ。そういった選手が少しでも笑顔を取り戻し次の一歩が踏み

出せるように活動をつづけていきたいと語った。(中原洋平 記) 

１.開会点鐘 

２.「君が代」「奉仕の理想」斉唱 

３.来賓及びビジター紹介 

４.会長挨拶 

５.幹事報告 

 A.例会変更のお知らせ               ビジター受付 

  米子RC・・・・・3/7   休会            なし        

  米子東RC・・・3/19 休会             なし                           

  米子中央C・・3/13 休会             あり 

  境港RC・・・・・3/18 休会             なし  

  B.その他    

６.委員会報告 

 A.親睦・出席委員会 

   出席報告・スマイル発表・ファミリーの日・会員誕生日 

 B.その他 

８．会長謝辞 

９.閉会点鐘 

お 知 ら せ        

 

・3/3(月)   13：45～ 第11回理事会 

・3/10(月) 休会 

・3/17(月) 休会 

・3/24(月) 休会 

・3/24(月) 18：00～ 新旧クラブ協議会 

７.【卓話】「大山蒜山自然学校が行う自然を活用した環境 

       学習と自然保護活動」 

      一般社団法人大山蒜山自然学校 

          理事 森繁賢太 氏 

スマイル 

坂口元昭…国際協議会に参加しパートナー共々元気に帰国致しま

した。ありがとうございました。 

中津尾直己…本日の卓話、大部由美さんよろしくお願いします。 

谷川洋二…2月7日に初孫ができ私もとうとうおじいちゃんになっ

てしまいました。 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

 3月16日(日)10：30～ 

 

  

第1639回 

(3月第2例会) 
南の森例会 

【卓話】「米子南RC南の森の歴史について」 音田猛 会員 

南の森/

雪花荘 

 3月31日(月)18：30～20：30 第1640回 

(3月第3例会) 花見例会 
ブルーラ

イト 

今後の米子南RC例会 


